

Betreff

Transparenz schaffen in den Tagesordnungen der Bezirksausschusssitzungen des Bezirksausschusses 25.

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Im Gegensatz zu den Stadtratssitzungen der Stadt München werden für die Bezirksausschusssitzungen nur in Einzelfällen Anlagen im RatsInformationssystem München (RIS) eingefügt. Der interessierte Bürger kann dadurch den meisten Tagesordnungspunkten inhaltlich nicht folgen. Zumindest nicht, wenn darüber nicht diskutiert wird. In den meisten Fällen ist dies aber der Fall. Es entspricht nicht dem Bürgersinn, wenn der Bürger nicht weiß um was es bei einer öffentlichen Sitzung geht. Eine Überschrift ist hier nicht ausreichend. In der Folge sollten auch die Behandlung der Tagesordnungspunkte mit den Beschlüssen und das Abstimmungsverhalten der Mitglieder dem Bürger zur Entscheidungsfindung bei einer nächsten Wahl dienen. Daher sind in RIS zu den jeweiligen Tagesordnungspunkten die entsprechenden Anlagen einzustellen.